

Ressort: Vermischtes

Im Jemen entführte Lehrerin wieder in der Schweiz

Zürich, 01.03.2013, 09:43 Uhr

GDN - Die im März 2012 im Jemen entführte Schweizer Lehrerin ist in die Eidgenossenschaft zurückgekehrt. Die heute 33-Jährige sei in ihrer einjährigen Geiselhaft gut behandelt worden, dennoch sei es natürlich ein schwieriges Jahr gewesen, sagte die Schweizerin nach ihrer Ankunft am Flughafen von Zürich.

"Grundsätzlich geht es mir gut. Ich bin sehr froh, wieder da zu sein", sagte die 33-Jährige laut Schweizer Medienberichten. Die Lehrerin war im März 2012 aus ihrem Haus in der Stadt Hudaida am Roten Meer von Bewaffneten, die dem Terrornetzwerk al-Kaida nahe stehen sollen, entführt worden. Sie arbeitete in der im Westen des Landes gelegenen Stadt für ein Sprachinstitut.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-8946/im-jemen-entfuehrte-lehrerin-wieder-in-der-schweiz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com